
L’utilisation  du  cheval
revient  au  galop  dans  les
communes bretonnes
Jean-Charles  Michel,  président  de  l’association  Faire  à
Cheval,  nous  présente  celle-ci  et  nous  en  dit  plus  sur
l’utlisation du cheval dans les communes :

 

 

Jacqueline Le Leap, élue à Questembert (56), présente l’action
menée dans sa commune avec le cheval : le ramassage des sacs
de tri sélectif.

 

 

 

Alain Hervé, à la tête de l’entreprise « Travaux forestiers et
environnement », évoque la traction animale et le débardage.

 

 

 

 

Elisabeth Guillaumot, animatrice socio-éducative et meneuse de
tourisme équestre, apporte son témoignage sur l’utilisation du
cheval dans le milieu sanitaire et social.
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